
Herr Gärtner erläutert den Antrag und bittet um Unterstützung in diese Angelegenheit. Herr 
Duve teilt mit, dass im FD Stadtplanung gerade an einem Radwegekonzept gearbeitet wird. 
Das Ergebnis sollte abgewartet werden. Nach eingehender Diskussion wird auch festgestellt, 
dass eine Finanzierung bisher nicht geklärt ist. 
 
Der Bau und Vergabeausschuss stellt den Antrag mit 11:0:0 Stimmen bis zur Aprilsit-
zung 2020 zurück. 
 
 
 
Eng. Entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 
 
 


